



黒部商工会議所青年部だより

平成27年度スローガン 結の心 ~笑顔あふれる ふるさとを目指して

新幹線de修学旅行を開催!

〜東京の文化を学びながら友情を深める〜

今年の3月に開業した北陸新幹線を利用し、7月4日(土)・5日(日)に東京で修学旅行を開催いたしました。

「産業」「飲食(歴史・文化)」「観光」をテーマに修学し、初日は、エビスビール記念館を見学した後、浅草にて食品サンプル屋や浅草寺などを見学しました。懇親会では、創業110年の郷土料理店で歴史と文化や長い時代を生き抜いてきた経営の工夫などについて店主の講話から学び、また懇親を深めました。2日目は参加者が4つのグループに分かれ、事



▲老舗の経営を真剣に学ぶ



▲新幹線に乗ってみました!

前に行われた学習会で企画した研修コースを回りました。

各グループが企画した研修コースでは、築地市場やアメ横、秋葉原、歌舞伎座など東京の特色のある商業地区や有名飲食店などが選択され、各所の経営やおもてなしの方法などを学びました。

北陸新幹線が開業し東京と富山が近くなり、多くの方が来県するようになりました。今回の事業で学んだ東京の文化や経営、ニーズを自社や地元産業に生かし、到来した新幹線時代を引っ張っていきたいと思います。

黒部川・水のコンサート&フェスティバルに出店!

7月26日(日) 黒部川公園に於いて開催された「黒部川・水のコンサート&フェスティバル」に出店し、「かき氷」と「ジュース」を販売しました。当日は晴天の下、市内外から大勢の方が訪れ、会場は賑わいました。

例年、青年部ブースの前には長蛇の列ができることから、1台だったかき氷機を今回は2台用意し、スピードアップを図りましたが、当日の暑さも手伝って、2台のかき氷機では間に合わないほどの方に来店していただき、大盛況となりました。



▲大勢の来場者で賑わう青年部ブース



▲子供たちに大人気!

今年は練乳やフルーツのトッピングなどを用意した他、ワンランク上のかき氷を準備しました。そのかき氷もあり、予想を超える450杯を販売することができました。

青年部はこれからも「笑顔あふれる ふるさとを目指して」地域を積極的に盛り上げていきたいと思えます。

くろべフェア看板広告協賛企業大募集!



詳しくは黒部YEG事務局
☎52-0242まで